

Finanzas

Afecta la inseguridad a las constructoras

Organización Editorial Mexicana
20 de enero de 2011

Redacción / El Sol de México

Ciudad de México.- El presidente la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Eduardo Correa Abreu, señaló que las empresas que integran este organismo dedican importantes recursos para incrementar las medidas de seguridad y realizan inversiones importantes en este renglón.

El directivo expuso que ante la ola de inseguridad que prevalece en el país, la industria de la construcción no escapa de este fenómeno, por lo que sus costos se han elevado y los empresarios hacen lo posible porque los precios de los materiales no se traduzcan al consumidor.

En este sentido, dijo que los industriales del ramo son conscientes de la situación que prevalece en el país y los más afectados es la población de bajos recursos que autoconstruyen.

Mencionó que era difícil cuantificar el porcentaje que emplean las empresas para seguridad, porque la gran mayoría, 85 por ciento, son pequeñas, y la inversión depende del tamaño y la producción que realizan.

Depende del número de trabajadores que tienen las compañías constructoras y también depende del estado en donde se encuentren ubicadas, debido a que en unas entidades el problema es mayor.